



40周年を祝いさらなる発展を祈る乾杯



吉田県議会土木常任委員長

貴協会においては、昭和三十二年の設立以来、電気設備工事業における技術の研鑽に関する調査

会創立四十周年記念式典に当たる、お祝いを申上げます。

吉田氏代理(歴代会長)

吉田修一
福島市長

豊かで住みやすい県土づくりに貢献

National/Panasonic

映像・音声システム機器の
プランニングのお問い合わせは…

東北松下システム株福島支店

〒963 郡山市岡景二丁目 1-11
TEL (0249) 23-1710 FAX (0249) 23-1704

TOSHIBA 新しい技術信頼のあかり

—東芝インバーター器具・WIDE配線器具—

東芝ライテック株式会社

東北支店郡山営業所
〒963 郡山市桑野四丁目2番地2号
TEL (0249) 22-5511~4

高断熱・高気密住宅には、

「全電化住宅」が最適です。

キッチン=クッキングヒーター・安全、清潔、理想のキッチン
暖房=蓄熱式暖房・空気を汚さず24時間暖房
給湯=電気温水器・安全、静か、お湯がたっぷり

お問い合わせは、お近くの
東北電力へ

東北電力

創立40周年を



吉田氏代理(歴代会長)



坂本氏代理(歴代会長)



國津氏(歴代会長)

40周年記念式典祝辞

優良な社会資本整備を

福島県知事 佐藤栄佐久

社団法人福島県電設業協会
会創立四十周年記念祝賀式典に当たり、お祝いを申上げます。

技術水準の向上へ

県議会議長 斎藤卓夫

貴協会におかれましては、昭和三十二年の設立以来、電気設備工事業における技術の研鑽に関する調査

社団法人福島県電設業協会
会創立四十周年、誠におめでとうございます。

創立以来、優れた電気設備の工事施工と業界全体の

資質向上を通して、県勢の伸展と県民生活の向上に力を注いでこられた貴協会の御努力に、深く敬意と感謝の意を表する次第であります。また、永年の御功績と優秀な工事施工により、表彰を受けられました方々の

彰を受けられました方々の

構成団体の連携強化

県建産連が通常総会開く

(社)県建設産業団体連合会の第十三回通常総会は六月四日、福島市のホテル辰巳屋で開かれ、構成団体の連携強化等を柱とする九年度事業計画を決定したほか、任期満了に伴う役員改選では目黒和夫県建設業協会長を会長に再選し当協会の松崎勉会長を副会長に再選した。

委任状を含め会員四十二人が出席した総会では、はじめに目黒会長が挨拶に立ち「建設産運としては、構成団体が共通する問題に取り組むとともに、発注の平準化や事業量の継続的確保をお願いしていかなくてはならない」と強い姿勢を示した。続いて来賓として出席した佐藤栄佐久知事が登壇し、「県は公取に触れない中で、地元業者育成策を進めおり、今後とも県内企業の育成に努力したい」と祝辞述べた。

引き続き行われた議事では平成八年度の事業報告・決算、九年度の事業計画・予算案を原案通り了承し、建設工事量の継続的確保・拡大についての陳情や要望、適正工期を述べた。

県内の産業功労者らを称え

る平成九年度各種功労者知事

表彰の伝達式が五月七日、県

庁で行われ、当協会から友部

嘉夫氏(いわき支部・小名浜

電設株)と佐藤春雄氏(福島

支部・北藤電設)の二人が

受賞者のうち友部氏は、昭

和三十八年以来、いわき地区

電気工事協同組合の役員を務

め、県警察音楽隊の伴奏

も豊かな経験と優れた知識を

いた。

引き続き行われた、知事表

彰式及び県建設産業団体連合

会長顕彰状の贈呈式では、当

シエラ拡大が進んでいること

を憂慮し、県建産連として発

注者毎に数値目標を立てて取

り組む等、地元業界の団結し

た行動の必要性を強調した。

勝三副会長が意見の発表を行

い、最近県内の建設事業にお

いて県外(主に大手業者)の

会員関係から、茂木幹夫氏

(相双支部・旭電設工業株)

と須田久男氏(吉田電工株)

が、建産連会長顕彰を受賞し

た。

謝り、改めて感謝の意を表す

了。関係者約百五十人が出席し、

建設省建設経済局入札制度企

業指導室の森下憲樹建設構造

改善対策官の講演(建設業を

めぐる諸情勢について)を聞

いた。

会が主催した記念講演会には

関係者約百五十人が出席し、

建設省建設経済局入札制度企

業指導室の森下憲樹建設構造

改善対策官の講演(建設業を

めぐる諸情勢について)を聞

いた。

引き続き行われた、知事表

彰式及び県建設産業団体連合

会長顕彰状の贈呈式では、当

シエラ拡大が進んでいること

を憂慮し、県建産連として発

注者毎に数値目標を立てて取

り組む等、地元業界の団結し

た行動の必要性を強調した。

勝三副会長が意見の発表を行

い、最近県内の建設事業にお

いて県外(主に大手業者)の

会員関係から、茂木幹夫氏

(相双支部・旭電設工業株)

と須田久男氏(吉田電工株)

が、建産連会長顕彰を受賞し

た。

謝り、改めて感謝の意を表す

了。関係者約百五十人が出席し、

建設省建設経済局入札制度企

業指導室の森下憲樹建設構造

改善対策官の講演(建設業を

めぐる諸情勢について)を聞

いた。

会が主催した記念講演会には

関係者約百五十人が出席し、

建設省建設経済局入札制度企

業指導室の森下憲樹建設構造